
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data martedì 26 marzo 2024, alle ore 15:45 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Seconda Commissione ‐ Seduta 26‐3‐2024
‐ ore 15,30" dell'organo Seconda Commissione ‐ Bilancio e Finanze ‐ Patrimonio ‐ Contenzioso..
Presiede la seduta Consigliere PUGLIESE Leonardo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Vito MILAZZO Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere ✓

Pietro GIACALONE Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Nicola FICI Consigliere ✓

Eleonora MILAZZO Vice Presidente del Consiglio Comunale ✓

Alle ore 15:45, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Segretario possiamo aprire la seduta, sono le ore 15.46, puoi chiamare l'appello, grazie."

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Grazie Presidente.

Chiamiamo l'appello, è il verbale numero 21 della Commissione Bilanci e Finanze del 26 marzo 2024.

Milazzo Eleonora assente, Pugliese Leonardo presente, Alagna Walter Giancarlo Bonomo presente, Ferrantelli Pellegrino è assente ma ha delegato il consigliere Di Girolamo che è
presente, Ficinicola assente, Gerardi Ivan è assente ma ha delegato il consigliere Michele Accardi che è presente.

Giacalone Pietro, presente.

Martinico Elia, presente.

Milazzo Vito, presente.

Vinci Antonio, presente.

È presente anche la consigliera Eleonora Milazzo, comunque è lei che alla scheda vicepresidente può continuare i lavori."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Sì, il segretario prende il fascicolo dei debiti fuori bilancio che ne diamo lettura."

Sul punto, prende la parola Consigliere Leonardo PUGLIESE che dichiara:

"Segretario quando vuole Allora do comunicazione all'intera commissione che è arrivato un altro punto all'ordine del giorno da poter incardinare per le prossime sedute, ne do lettura
dell'oggetto così rimane in verbale.

La signoria vostra è invitata a convocare con carattere d'urgenza la commissione di cui ha l'oggetto per l'esame della seguente proposta di deliberazione appunto 1, piano della
valorizzazione Piano delle valorizzazioni e dismissioni degli immobili di proprietà comunale redatto ai sensi dell'articolo 58 del decreto legge numero 112‐2008 convertito con
modificazione della legge numero 133‐2008 approvata con proposta numero 44 del 21‐2 del 2024.

Segretario."

A questo punto, interviene Consigliere Leonardo PUGLIESE:

"Secretario, prende posizione il Presidente della Commissione."

Alle ore 15:55, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

Alle ore 15:55, si unisce alla seduta Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO.
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Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Grazie."

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Sì, segretario, quindi proseguiamo innanzitutto con il riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti dell'Associazione Sportiva Direttantissima Unione Sportiva Panatletico, in
modo tale da concludere questo punto all'ordine del giorno e poi proseguire con gli altri debiti che sono pervenuti in commissione.

Nello specifico ricordo i componenti per coloro che erano assenti che nella scorsa seduta è stato presente in Commissione l'Avvocato di Girolamo per quanto riguardava la parte
legale del Comune che si era occupata del procedimento in oggetto.

Ci ha fatto pervenire come richiesta elevata all'interno di questa Commissione l'atto di pignoramento presso terzi in quanto sulle somme che gravano a carico del Comune vi è un
atto di pignanamento presso terzi fatto nei confronti della società e associazione sportiva dietentistica Unione Sportiva Panatletico.

nonché anche una richiesta di rateizzazione all'agenzia delle entrate che era stata approvata in maniera subordinata rispetto a questi credit avanzati da parte della situazione
medesima.

Pertanto se non ci sono altre richieste di chiarimento sul punto posto all'ordine del giorno io direi di metterlo in votazione in modo tale da poterlo trasmettere al Consiglio Comunale.

Segretario, quando lei mi dà l'ok possiamo procedere alla votazione.

Quindi ricordo ai colleghi che votiamo il riconoscimento di un debito fuori bilancio per un importo complessivo di 118.624,69 di cui 18.848,60 nei confronti degli Avvocati Stefano
Venuti e Arianna Arrallo, 208,75 somma destinata al pagamento delle spese di tassazione degli atti giudiziari, 99.567,34 a titolo di dispercimento del danno in favore dell'Associazione
Sportiva Dilettantistica Unione Sportiva Pan Atletico.

Chiedo al Segretario per appello nominale di procedere alla votazione"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"della delibera in oggetto.

Votiamo il parere sulla delibera.

Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Alagna Walter, assente.

Bonomo Giancarlo, favorevole.

Digirolamo Gaspare, delegato da Ferrantelli, favorevole.

Fisci Nicola, assente.

Accardi Michele, delegato da Gerardi.

favorevole, Giacalone Pietro favorevole, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Vinci Antonio favorevole.

9 consiglieri presenti, 9 voti favorevoli, la Commissione sull'atto deliberativo in questione esprime parere favorevole."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Grazie segretario, prendo atto del voto favorevole relativo al parere espresso da tutta la Commissione e passo all'altro punto posto all'ordine del giorno.

Quindi con protocollo numero 14 il 7 febbraio 2024 viene trasmessa a questa commissione una delibera relativa a riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor
energico Ignazio Daniele, sentenza del giuice di pace di Marsala numero 274 2023.

Quindi la proposta di deliberazione riguarda una sentenza del duce di pace di Marsala numero 274 del 2023 nei confronti del signore energico Ignazio Daniele e si propone di
riconoscere questo debito fuori bilancio per un importo di euro 162,60 così come previsto al capitolo 45 slash 015 bilancio 2024 che ne presenta la disponibilità.

Vi è un parere di regolarità contabile e tecnico favorevole? Sentenza del giuge di pace.

Sempre per violazione dell'articolo 142,2 e 7 del codice della strada.

Sì, per l'avvenuta tardiva notifica del provvedimento impugnato.

Sempre per lo stesso motivo.

Per decorrenza dei termini notifica sempre sì? Ci sono delle richieste? C'è qualcosa? Penso che comunque è da prendere atto semplicemente di una sentenza del giudice di pace.

al quale già il comandante, ripeto a microfono quello che è stato oggetto della discussione, ovvero che già comunque era stato sentito il comandante dei vigili urbani in merito a
questo ritardo di notifica dei vari accertamenti che sono stati elevati nel tempo per i quali stava provvedendo a evitare che si verificasse successivamente questo problema proprio per
non gravare nelle casse comunali.

A questo punto se non sono altri interventi chiedo al Segretario di procedere per appello nominale ammonta 162,60.

Penso che sia stata compensata le spese di liti a questo punto, a meno che non sia stata stragiudiziale.

Sì esatto, pagamento solamente delle spese processuali, anzi è stato condannato, 143 euro di cui 43 per spese borsuali oltre aggessori di legge.

Quindi"

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"procediamo segretario con la votazione del parera.
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Se siete d'accordo possiamo votare per alzata e seduta visto che i presenti sono sempre nove, chi è favorevole resti seduto, chi è contrario si alzi.

nessuno si alza quindi il parere su questo atto deliberativo è favorevole."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Procediamo adesso al protocollo numero 17 del 7 febbraio 2024, riconoscimento del debito fuori bilancio nei confronti del signor Linares Giuseppe Agostino, consentenza del giuge di
pace di Marsala numero 379 2023.

C'era la sedici che era questa sotto.

Si tratta di un debito fuori bilancio riguardante sempre un accertamento effettuato alla Polizia Municipale e di in particolare sempre a una accertata decorrenza dei termini notifica di
quell'articolo 201 nel codice della strada, quindi sempre a ritardo nella notifica.

In questo caso il giudice di pace ha liquidato 163 euro, di cui 43 per spese borsuali, e l'importo complessivo è di 186,52.

Anche in questo caso abbiamo noi un parere di regoletà tecnica e uno contabile favorevole.

Anche perché c'è sentenza, ripeto.

Non sono altre"

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"richieste, procediamo alla votazione.

Signor Presidente, se lei è d'accordo, sempre presenti nove consiglieri, ripeto che"

Sul punto, prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO che dichiara:

"gli assenti sono Alagna e Fisci, chi è contrario si alzi, chi è favorevole rimanga seduto.

Nessuno si alza, quindi la Commissione esprime parere favorevole all'unanimità con 9 voti su 9.

Due, due sono.

Allora, un giro torna così..."

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Allora, adesso si passa al protocollo numero 16 del 7 febbraio 2024, si tratta di un riconoscimento di un debito fuori bilancio nei confronti del signor Ingrassia e Michele, sentenza del
giudice di pace di Marsal numero 125 del 2023.

La sentenza ha ad oggetto l'infatto La circostanza che veniva elevato nei confronti del signore Ingrassia, un verbale, in quanto si assumeva che il 17‐12‐2022 alle 8.30 circa nella via
11 Maggio, le agenti contestavano al ricorrente la violazione dell'articolo 15,1 lettera F e 3 del codice della strada, causa perdita olio, imbrattava le basole di marmo, combinavano la
senzione amministrativa pari ad euro 26, Il trasgressore escludeva con dichiarazione di resa verbale la propria responsabilità.

Parliamo del 2022.

In questo caso ha colto il ricorso il giudice di pace e ha condannato il resistente a pagamento delle sue spese borsuali sostenute dal ricorrente che è liquidato in 1,43€.

Di che anno è? del 1993.

C'è parere di regolarità tecnica e contabile favorevole? A questo punto il Segretario può procedere"

A questo punto, interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"alla votazione del parere."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Sì, signor Presidente, ma i presenti sono sette perché sono fuori stanza momentaneamente Pietro Giacalone e Vito Milazzo.

Con otto voti favorevoli la Commissione approva il parere."

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Pag.

1 Signori colleghi, proseguiamo col protocollo numero 18 del 7 febbraio 2024.

Riconoscimento debito fuori bilancio nei confronti del signor Mauro Sofia.

Sentenza del giuge di pace di Marsala numero 221, 2023.

Questo è il suo avvento elettorale."

Prende la parola Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Colleghi un attimo attenzione così chiudiamo anche questo argomento, la sentenza ad oggetto l'opposizione avverso alcuni verbali di contestazione, sono 1, 2, 3, 4 verbali di
contestazione, tutti elevati alla Polizia Municipale del Comune di Marsala per violazione articolo 142,2 e 7 del Codice della Strada.

Il motivo per cui veniva accepita la violazione ex articolo 201 del Codice della Strada era l'avvenuta tardiva notifica del provvedimento impugnato.

motivo per cui la signora Mauro proponeva opposizione con ricorso al giuice di pace.
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Il giuice di pace di Marsala accoglieva il ricorso e condannava il comune di Marsala al pagamento dell'importo di Euro 222,40.

Vi è parere di regolarità tecnica e contabile? Favorevola.

Segretario, prego, proceda alla votazione."

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Allora, Presidente, chiamiamo per appello nominale perché diversi consiglieri sono in piedi per altri motivi, quindi facciamo per appello nominale.

Milazzo Eleonora, favorevole.

Pugliese Leonardo, favorevole.

Alagna Walter, assente.

Bonomo Giancarlo, favorevole.

Di Girolamo Gaspare, favorevole.

Fici Nicola, assente.

Michele Accardi favorevole, Giacalone Pietro favorevole, Martinico Elia favorevole, Milazzo Vito favorevole, Vinci Antonio favorevole.

Quindi nove consiglieri hanno votato favorevolmente all'unanimità dei presenti e la Commissione esprime parere favorevole."

Alle ore 16:19, lascia la seduta Consigliere Elia Francesca MARTINICO.

Interviene Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Grazie segretario, a questo punto si dato che sono le ore 16 e 19 e chiudiamo la commissione consigliare dal momento che tra dieci minuti avrà inizio il Consiglio Comunale con i
lavori aggiornati ieri per la seduta odierna e rimbiamo la prosecuzione dei lavori alla prossima seduta di commissione che è convocata così come da calendario."

Alle ore 16:19, lascia la seduta Consigliere Vito MILAZZO.

Interviene quindi Vice Presidente del Consiglio Comunale Eleonora MILAZZO:

"Una buona giornata a tutti."

La seduta termina alle 16:20.
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